



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Que d'activité en ce mois de juin qui vient de se terminer !!! L'étang Philippe, l'école de Charbonnières-les-vieilles, la sortie à St Gervais, puis celle à Pontaumur, la fête de la musique, celle de la St Jean Baptiste. Nous pouvons enfin reprendre le rythme d'activités que nous avons avant la crise sanitaire. Et cela fait un bien fou. Vous avez été nombreux à en bénéficier et ce n'est pas terminé : sortie à Vichy pour 5 résidents le 19 juillet et d'autres projets sont en préparation.

Cela me donne l'occasion de saluer le travail de l'équipe d'animation : en premier lieu Muriel, mais aussi Aurélie notre stagiaire, appuyées fréquemment par Chrystel la lingère, Vickie la psychomotricienne et Virginie la psychologue. Bravo à toute l'équipe !!! Et surtout, si vous avez des envies ou des idées de sorties, n'hésitez pas à leur en faire part.

Enfin, les congés d'été ont commencé. Chacun à son tour va partir en congés et profiter d'un repos mérité. Pendant ce temps, ceux qui viennent en remplacement feront de leur mieux pour vous apporter le soin et la bienveillance que vous attendez. Mais n'hésitez pas à les guider pour leur faire part de vos petites habitudes.

Bel été à tous.

Fabienne CHARDIN

- La mère de Toto cherche sa passoire partout dans la maison, dans le garage, dans la cuisine, dans le salon... Enfin elle finit par demander à Toto : « Toto, tu n'aurais pas vu ma passoire ? » « Si, maman, je l'ai jetée. Elle était pleine de trous ! »
- Marie est en train de laver la fenêtre avec son mouchoir. Soudain sa maman lui dit : "Un mouchoir ce n'est pas fait pour laver la fenêtre" "Mais si maman, c'est un mouchoir à carreaux !"
- Le grand-père dit à Julien: "Est-ce que tu apprends de nouvelles choses à l'école ?" "Bien sûr, aujourd'hui, nous avons appris les additions." Content de lui, le grand-père dit : "Alors, peux-tu me dire combien font 2+5 ?" "Ça fait 7, papy." "Excellent ! Tiens donc, je vais te donner 7 bonbons." "Euh... je me suis trompé papy, ça fait 25 en fait."
- Une maman dit à son garçon : « N'oublie pas que nous sommes sur terre pour travailler », « Bon, alors moi, plus tard je serai marin ! »



LES ANNIVERSAIRES DE JUILLET

- Mme Danièle Frantz le 6.
- Mr Jean Ryckebusch le 23.
- Mme Marie Montel le 25.
- Mme Renée Cherigie le 25.



L'AGENDA DE JUILLET



- Le 4: ciné-club "des racines et des ailes à Marseille".
- Le 6: La journée des coccinelles, rencontre à l'EHPAD avec les élèves de CM1 CM2 de l'école de Charbonnières les Vieilles.
- Le 7: passage du chariot de glaces.
- Le 11: séance d'art-thérapie.
- Le 12: réunion de préparation du prochain CVS.
- Le 18: réunion du CVS.
- Le 19: sortie à Vichy.
- Le 20: présentation du site de la Chartreuse du Port-Sainte-Marie à Chapdes-Beaufort.
- Le 21: passage du chariot de glaces.
- Le 25: ciné-club "La gloire de mon père."
- Le 26: rencontre avec le cuisinier du restaurant La Vallée.

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 1er, 8, 15, 22 et 29

LES FÊTES

- Le 20: Marina
- Le 22: Marie Madeleine
- Le 24: Christine
- Le 25: Jacques
- Le 26: Anne
- Le 27: Nathalie



DICTONS

- Si le début de juillet est pluvieux, le restant du mois sera douteux.
- Juillet, orages de nuit, peu de mal, mais que de bruit.
- Le jour de la Ste Félicité (10 juillet) se voit venir avec gaieté car on l'a toujours remarqué, c'est le plus beau jour de l'été.
- Nuages de la Ste Brigitte (23 juillet) par le soleil sont chassés vite.
- Le jour de Ste Christine (24 juillet) a toujours bonne mine.

14 JUILLET

Les moustiques aussi
Font la fête.

Feux d'artifices
Le temps d'un baiser,
Des cris de joie.

Et, fin du spectacle
Dans le ciel
La beauté des étoiles.

Stéphien Moysan
J'écris mes silences



EN JUIN IL Y A EU...



Le samedi 21 mai, les jeunes scouts de Clermont Ferrand sont venus nous rendre visite. Nous avons chanté et avons joué à des jeux d'adresse comme la pyramide ou encore les anneaux. Quelques résidents ont partagé leurs souvenirs du temps où eux mêmes étaient scouts. Certains louveteaux ont proposé leur aide pour raccompagner les résidents dans leur chambre. Nous avons passé un bon moment.



Mercredi 2 juin, direction l'EHPAD d'Ennezat pour les mini-olympiades 2022. Chamboule tout, jeux de quilles, fléchettes et billard bourbonnais, nos résidents très motivés ont passé un très bel après-midi. Bravo à Mr Jean Montel et Mr Bernard Bayol grands gagnants du jour. Merci au personnel de l'EHPAD d'Ennezat pour leur accueil.



Le mardi 7 juin, le Père Morel a célébré la messe de Pentecôte. Les chants étaient animés par Mr Beulaton. À la fin de la messe, le Père Morel a invité les résidents à applaudir afin de célébrer ce temps passé ensemble.



Mercredi 8 juin, nous nous sommes réunis dans la salle d'animation, pour garnir copieusement les pâtes à pizza que le chef avait confectionnées. Nous avons à notre disposition des bols remplis d'ingrédients : purée de tomates, moutarde, jambon... Servies au repas du soir, nous nous sommes régales !



Le jeudi 9 juin, au petit salon du jaune, nous avons rencontré par visioconférence les résidents de l'EHPAD « L'Empezou » à Florac, en Lozère, pour échanger sur les recettes de nos régions. Nous avons apprécié ce moment de partage et avons promis de garder contact. Nous nous sommes séparés en chansons.



À l'occasion de la fête de la musique, **mardi 21 juin**, nous étions tous réunis pour écouter le piano et les chants de Mr et Mme Arnaud qui sont venus donner un concert en salle d'animation. Remy, mari de Christine Theron, AMP, était à l'Unité Protégée pour interpréter des titres de variétés françaises accompagné de sa guitare. Les concerts finis, nous nous sommes rendus en salle à manger afin de déguster de délicieuses crêpes ainsi que des barbes à papa. Merci à Remy ainsi qu'à Mr et Mme Arnaud pour cet après-midi festif !



Mercredi 22 juin, un groupe de résidents s'est rendu à Pontaurmur pour assister à la restitution des travaux réalisés par les centres de loisirs et EHPAD dans le cadre du dispositif Comb'images. Au programme : visite de l'exposition de photographies réalisées au cours des ateliers avec Jodie Way et Christophe Darbelet, démonstration de hip-hop et concert avec Ensemble Kimya qui a joué des airs d'Europe, du Moyen Orient et d'Inde. Les résidents ont passé un agréable après-midi.

